
 

 

 

 

Sozialdemokratische Partei Deutschlands  
Ortsverein Schönberg - Fraktion  

  
 

Haupt-und Finanzausschuss Schönberg, 26.10.2021 
 
Antrag der SPD zur Thema Kunstrasenplatz 
 
 
Es liegt ein Mehrheitsbeschluss der Gemeindevertretung bzw. des Haupt- und 
Finanzausschusses der Gemeinde Schönberg vor, für Sportler und Schüler 
einen Kunstrasenplatz zu schaffen. Die Notwendigkeit ist allgemein bekannt. 
 
Zwei Förderanträge aus einem Sonderprogramm mit möglicherweise hoher 
Förderungsquote wurden leider nicht positiv beschieden. 
 
Die SPD sieht das Projekt weiterhin als notwendig an und möchte es gerne 
voran bringen und beantragt deshalb, intensiv nach Fördermöglichkeiten zu 
suchen. 
 
Beschlussvorschlag: 
Der Bürgermeister wird gebeten auch in weiteren Förderprogrammen nach 
Fördermöglichkeiten für einen Kunstrasenplatz zu suchen, entsprechende 
Anträge vorzubereiten und Haushaltsmittel in den geplanten Haushalt für 2022 
einzustellen. 
 
 
 
Gez. Wolfgang Mainz 
-Fraktionssprecher- 


